
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆卒業する図書館ピア・サポーターへのインタビュー 

2019 年 1 月発行第 26 号（2018 年度第 5 号） 

図書館ピア・サポーターによる新聞「Library Peer Times」です。 

図書館ピア・サポーターはＭ２階ラーニング・コモンズ、２階カウンター、３階サブカウンターに待機しています。 

図書館を利用している際、何かお困りのことがあれば気軽に声をかけてください。皆さんを優しくサポートします！！ 

 

宇祢田 航平（うねだ こうへい） ピア歴 2 年 人間環境学部人間環境学科 

２年の後期にピア募集のポスターを見つけたことがきっかけで始めました。ピアに参加してよかった
と考えていることは、大きく３つです。 

１つ目はフロアサポートやピア・プロジェクトで、自ら考え行動することを学べたことです。どうすれ
ば利用者さんに図書館を快適に利用してもらえるか自分なりに考え調べて行動することを心がけ
ました。 

２つ目は仲間とのコミュニケーションの大切さを学べたことです。ピアが発行する広報誌
「Library Peer Times」の作成などや利用者対応などで行き詰った時は、メンバーとの話し合い
や職員さんに相談することによって解決できました。 

３つ目は、ピアに参加したことでたくさんの普段関わることのない人達と関われたことです。ピアの
仲間や職員さんからとてもいい刺激をたくさん貰いました。２年間本当にありがとうございました。 

 

香川 凜太郎（かがわ りんたろう） ピア歴３年 人間環境学部人間環境学科 

ピア・サポーターとして３年間お世話になりました。先輩に誘われ何をするかもわからず参加し
ましたが、活動が終わりを迎え参加して本当に良かったと思います。おすすめ本の POP 作成や、
読書会の企画など今まで行ったことのない様々な体験をすることができ、非常に楽しかったです。
ピアを通じて利用者の方の助けになればと思い活動しましたが、利用者の方から学ぶ機会のほう
が多く大変勉強になりました。 

また他のピア・サポーターの方や職員の方に色々なことを教えていただきました。３年間本当に
ありがとうございました。 

 

杉田 里菜（すぎた りな）ピア歴３年 人文学部人間関係学科社会学専攻 

大好きな図書館で働きたい！学生さんともっと関わりたい！という思いから図書館ピア・サ
ポーターに応募しました。ピアとして活動した３年間で、読書会の開催や広報誌｢Library 
Peer Times｣の作成、おすすめ本展示の POP 作成、大学図書館学生協働交流シンポジ
ウムの参加など、本当に多くの経験ができ、そこで信頼できる仲間にも出会えました。どの活
動も思い出深く、また、自身の成長につながりました。ピア活動で培った力を今後の社会人生
活でも生かしていきたいです。 

最後になりましたが、活動を行うにあたり支えてくださった皆さんに感謝しています。図書館
で過ごした時間は私にとって宝物です(*^^*) 本当にありがとうございました！ 

 

 

お世話になりました！ 

みんな、ありがとう♡ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西丸 拓也（にしまる たくや）ピア歴２年 法学部法律学科 

図書館ピアに入ったきっかけは、大学でサークルに入ってなかったことと、図書館に入り浸って
いたことです。実は一度面接に落ちたのですが、もう一度面接をうけて 3 年生から参加しまし
た。ピアでは 2 年間活動しました。シンポジウムや成果報告会、大学祭展示や読書会などに
参加しました。授業より力を入れていたかもです。フロアサポートも面白かったです。書庫に案内
するときには、その人の研究や本を探している理由を聞いたりもしました。 

ピア・サポーターと図書館職員の皆様には色々お世話になりました。ピアにならなければ得ら
れない経験と仲間を得ることができました。ありがとうございました！ 

企画を引っ張った担当メンバー3 名に感想を聞きました♪ 

福住 敏樹（ふくすみ としき）ピア歴 2 年 法学部国際政治学科 

図書館ピアとして 2 年間お世話になりました。ピア活動を通して、ピアの仲間、図書館職員の
皆さん、利用者の方など多くの人との出会いがありました。図書館で過ごして得た経験は、大学
時代の大切な思い出です。ピアでは主にリーフレット作成を行う広報係の活動をメインにしてきま
した。また、私の発案で始まった図書館ピア・サポーター成果報告会は、発表当日も大事です
が、そこまでのプロセスで多くのことを学びました。図書館での様々な出来事や経験は、これから
社会に出ても役に立てていきたいです。 

最後に 2 年間ともに活動をしてくれたピアの先輩・同期・後輩、そしていつも私たちの活動を
全力で支えてくださる図書館職員の皆さん、本当にありがとうございました！ 

●リーダー・長田さん（3 年） 
リーダーを務めて、自分の意思を持ちながら中立的にメンバーをまとめてい

く難しさを痛感しました。それでも、学べることが多いこの企画は、図書館ピア
にとって、いい経験になったと思います。そして、今回の報告会が参加者の皆
さんにとって為になるものであったと思ってほしいですし、これからもそれを目指
して作り上げていきたいです。 
 
●サブリーダー・福住さん（4 年） 
 昨年はリーダーとして、今年は後輩のサポート役として企画に携わりました。
今後も後輩ピアがさらにより良い図書館を作ってくれると思います！これから
も図書館ピアをよろしくお願いします！ 
 
●サブリーダー・角田さん（2 年） 
 初めての成果報告会、慣れない部分もありましたが、頼もしい先輩方、メ
ンバーと一緒に無事成し遂げられました。たくさんのことを学ぶことができまし
た。来年も頑張ります！ 

☆「2018 年度 図書館ピア・サポーター成果報告会」 @ライブラリーホール 12/20 

図書館ピア・サポーターは 2018 年 12 月 20 日（木）に図書館のライ

ブラリーホールで「2018 年度図書館ピア・サポーター成果報告会」を開催し

ました。報告会の開催は 2017 年度から開始して、今年度で 2 回目となり

ます。この報告会はピア学生の発案で実現し、図書館ピアの活動内容や、

活動の成果と課題、図書館ピア活動を通して成長したことなどを発表しまし

た。また、当日は参加者に図書館ピアが手作りした特製しおりをプレゼントし

ました。 

参加者からいただいたアドバイスや自分たちの振り返りをもとに、来年度は

より良い報告会を開催できるように日々心がけていきたいと思います。報告

会に当日参加していただいた教職員の皆さん、そして報告会当日まで支え

てくださった図書館職員の皆さん、ありがとうございました。 
写真は報告会の様子です♪ 


